



【写真説明】
1涙を流しながらも口を大きく開けて歌い上げました／**2**保育証書と一緒に感謝の気持ちを渡した園児／**3**我が子をギュッと抱きしめました／**4**園長から保育証書を受け取る園児／**5**壇上で将来の夢とこれまでの思い出を発表する園児／**6**アーチをくぐり、思い出がつまった保育園をあとにしました

みんなで遊んだ 思い出は宝物

3月18日 津奈木幼稚園
 3月25日 津奈木保育園
 3月27日 津南保育園

津奈木幼稚園、津奈木保育園、津南保育園の卒園式がそれぞれ開かれ、卒園児計28人が園での思い出を胸に巣立ちました。

園児は一人ずつ園長から証書を受け取り、家族の元へ。証書を手渡すと、保護者はハンカチで目元を抑えながら受け取っていました。園長は「みんなは心も体もたくましく成長しました。小学生になってもいろいろなことに挑戦してください。私たちもずっと応援しています」とあいさつ。会場いっぱい元気な歌声を響かせ、保育士や先生も立派に成長した園児の姿に思わず涙をぬぐっていました。

幼稚園では楽しかった思い出や将来の夢を大きな声で発表。津奈木保育園では最後に先生がつくったアーチを歩き、一人一人に感謝の気持ちを伝えていました。



【写真説明】
1絆を深めた仲間と最高の笑顔／**2**子どもの晴れ姿をビデオカメラに収める保護者／**3**卒業式の定番「旅立ちの日に」を歌い、感動を会場に届けました／**4**満開の桜の下で記念撮影／**5**「ありがとうございました」。花束と寄せ書きを渡す児童に笑顔で受け取る担任／**6**先生も温かい拍手で卒業生を見送りました

最高の笑顔で 中学校へ旅立つ

3月23日 津奈木小学校

津奈木小学校卒業式が3月23日(火)に開かれ、卒業生39人が6年間の思い出が詰まった母校に別れを告げました。児童は新型コロナウイルスに翻弄される中でも精いっぱい勉強や行事に取り組んだ1年間を振り返り、苦難に立ち向かった経験を糧に未来へと進む決意を新たにしました。

保護者や先生が見守る中、児童たちは卒業証書を受け取りました。田尻則幸校長は「新型コロナウイルスのさまざまな影響を受けながらも、6年生が在校生を引っ張ってくれました。これからの挑戦することを忘れず、頑張ってください」とあいさつ。卒業生は別れの言葉として6年間の思い出を語り、「支えてくれた先生や家族、地域の人には感謝の気持ちでいっぱいです。夢と希望を胸に、6年間学んだ小学校を巣立ちます」と感謝の気持ちを伝えました。コロナ禍と一緒に乗り越えた同級生との絆を胸に、新たな一歩を踏み出します。